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那須塩原市議会だより

　議長　松田　寛人　　　副議長　相馬　剛

　明けましておめでとうございます。議会を代
表してご挨拶申し上げます。
　まず、新型コロナウイルスに感染する不安が
ある中、最前線でご尽力いただいているエッセ
ンシャルワーカーの皆様に心から感謝の気持ち
を伝えさせていただきます。
　さて、那須塩原市議会は、昨年 4月に改選さ
れ、議会改革の大きな成果として通年議会を導
入し、身も心も一新して議会活動をスタートし
ました。コロナ下においても、市民の声を市政
にいち早く届けるため、オンラインを活用しな
がら議会活動を続け、生理の貧困対策や登下校
の安全確保を市長へ緊急要望しました。
　また、今回の市議会議員選挙では、投票率が
過去最低を記録しました。このことを重く受け
止め、小学生向けに「夏休み子ども議会探検」
を新たに実施するなどして、主権者教育の強化
に取り組みました。

　市民福祉の向上のため、政策形成サイクル
や議会モニター制度などの制度をさらに活用
し、市民の「気づき」を市政に反映できるよ
う努めていきます。
　結びに、本年が、「希望あふれる、健やかな
一年」となりますよう、心からご祈念を申し
上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。
　本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

新年
のご挨拶

写真撮影時のみマスクを外しました

市議会では、音訳ボランティアの皆さんの協力を得て、目の不自由な人のために音訳版を発行しています。詳しくは議会事務局までご連絡ください。市議会の詳しい情報は、那須塩原市議会のホームページをご覧ください。
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議会からのお知らせ

那須塩原市議会は、Facebook ページに議会
情報を掲載しています。議会だよりでは伝え
きれない情報を、写真や動画を使って発信し
ていますので、「いいね！」をよろしくお願
いします。

 那須塩原市議会  検索➡

那須塩原クラブ
政策提言、提案怠らず、市政発展を目指します

代　表　田村　正宏　　副代表　星　　宏子
幹事長　星野　健二　　経理責任者　鈴木　秀信

公明クラブ
誰一人置き去りにしない社会を目指します

代　表　眞壁　俊郎　　幹事長　鈴木　伸彦
顧　問　金子　哲也　　経理責任者　小島　耕一

志絆の会
人に優しい持続可能な那須塩原を目指します

代　表・経理責任者　山本　はるひ

かがやき
届けます　伝えます　提案します　実行します

代　表・経理責任者　堤　　正明

日本共産党
憲法を生かし民主主義の向上を実現します

代　表・経理責任者　三本木　直人

農業と環境の会

議員の年賀状等あいさつ状は
法律により禁止されています

五黄の寅年「門松は冥土の旅の一里塚」

代　表　大野　恭男　　副代表　平山　　武
経理責任者　玉野　　宏

敬清会
市民の皆様と共に　是々非々で行動していく

代　表　齊藤　誠之　　副代表　森本　彰伸
幹事長　山形　紀弘　　副幹事長　中里　康寛
経理責任者　益子　丈弘　　顧　問　松田　寛人
顧　問　相馬　　剛　　相談役　中村　芳隆
会　員　林　　美幸　　会　員　室井　孝幸
会　員　佐藤　一則　　会　員　齋藤　寿一

会 派 紹 介

那須塩原市議会
Facebook ページへ
のアクセスは
こちらから！�

　議員は、公職選挙法の規定によ
り、選挙区内の方に年賀状等のあ
いさつ状（答礼のための自筆によ
るものは除く）をお出しすること
ができません。
　ご理解の程、よろしくお願い申
し上げます。



ぎかいのひととき　
令和4年1月20日発行2

令和 3年10月
那須塩原市議会臨時会議が開催されました

　新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策や、事業者支援、そして高齢者施設の改修に必要な経費等が計上
された補正予算案などを審議するため、臨時会議を開催しました。

　本会議において審議された議案の結果（報告案件は除く）は次のとおりです。

議案番号 件　名 結　果

議案第８２号 令和３年度那須塩原市一般会計補正予算（第７号） 可　決

発議第２２号 議員の派遣について 可　決

議案の審査結果

　補正予算に計上された事業の一部を紹介します

　◆市役所での新型コロナウイルス感染症対策
　　職員と対面する機会を減らします。
　　○マイナンバーカードを利用した証明書交付マルチコピー機の設置
　　○デジタルサイネージ（電子看板）による非接触型ＡＩ（人工知能）窓口案内業務システムの試験的導入

　◆事業者支援
　　事業の継続と経営安定化を支援し、地域経済の活性化を図ります。
　　○交通系ＩＣカード導入の支援
　　○事業継続支援金の交付
　　○がんばる飲食店等応援金の交付

問 AI 窓口案内システムについて具体的な説明を求める。
答 AI に質問すると、液晶モニターに庁舎の案内図が表示され、どこの窓口に行けばよいかを案内されるよう
なシステムである。この案内は、音声やタッチパネルによる操作で行われる。

問事業継続支援金、がんばる飲食店等応援金の積算根拠を伺う。
答まず、事業継続支援金は、法人から約420件、個人事業主から約280件、合計約700件の申請を見込み、5,585
万円を計上した。次に、がんばる飲食店等応援金は、令和 3年 2月に実施した同様の事業を参考に約 670 件
の申請を想定し、3,350 万円を計上した。

問地域介護・福祉空間整備事業費の内容を伺う。
答地域密着型特別養護老人ホーム等の高齢者施設を改修する事業である。改修内容は、対象施設に非常用の
発電機を整備するというものである。

ぎかいのひととき　
令和4年1月20日発行 3

当日の様子は
YouTubeで!

高校生との意見交換会 2021
～私たちの住むまちに、私たちが将来やってみたいこと～

　若年層の意見を聞くことや、市議会への興味関心を喚起することを目的とした意見交換会を那須拓陽高等学校

で開催しました。参加した高校生から出された多くの意見の一部を抜粋して紹介します。

高
校
生
の
意
見

＼情報発信／
○�時代に合った PR活動をして、市外に那須
塩原市の魅力を発信したい

○小学生や中学生に向けて那須塩原市の良さ�
　を伝えるような活動をしたい

＼教育・子育て／
○�廃校舎を活用するなどして、無料で学習で
きる場所をつくる

○�多くのスポーツができるような施設を造り
たい

○子どもたちが遊びながら育てる場所をつくる

＼観光／
○�有名な店やレストランを誘致しておしゃれ
な商店街をつくりたい

○�食べ物に焦点をあてたイベントをやってみ
たい

○市の象徴となるシンボルをつくる
○�自然をいかしたイルミネーションを行って、
観光客誘致に繋げる

○自然と触れ合うイベントを企画したい

＼交通／
○運転マナーを向上させる活動をしたい
○自転車の通りやすい道を造りたい
○�バス停を増やして、高齢者の移動手段を増
やしたい

○街灯を増やし、夜間の交通事故を減らしたい

＼農業／
○�園芸療法の場をつくる
○�農作業を機械化することで生産性を高め、
少ない作業で収益を得られるようにしたい


